
 

      Grüße zum  
    Jahreswechsel 
                 2016 
       

Liebe Volleyballerinnen und Volleyballer, 
 

in wenigen Tagen geht das 25. Jubiläumsjahr unseres Volleyball-Landesverbandes zu Ende. 
Es stellte hohe Ansprüche an die Vereine und Mannschaften nicht nur in sportlicher Hinsicht, 
sondern auch im kommerziellen und organisatorischen Bereich. Ich möchte mich besonders 
bei den Vereinen mit Mannschaften im Spielbetrieb bedanken, die die erforderliche 
Beitragserhöhung  fair begleitet haben. 
Das Jahr hat aus Sicht unseres Verbandes viel Positives hervorgebracht. Zu den 
internationalen Erfolgen der Nationalmannschaft zählt die Goldmedaille der Männer bei den 
ersten European Games im Juni in Baku. Zum fünften Platz bei den Damen trugen mit Anja 
Brandt und Jennifer Geerties auch Spielerinnen aus unserem Verband bei. Zur Juniorinnen-
Nationalmannschaft gehören Gina Köppen (SSC), Sabrina Krause (einst VC Offenburg), 
Luise Klein aus Tangerhütte (seit 2013 beim VCO Schwerin) und Elisa Lohmann (1. VC 
Parchim). Sabrina und Elisa feierten mit der U18-Jugendnationalmannschaft im August bei 
der WM in Peru den erreichten guten sechsten Platz. International erfolgreich war auch der 
Auftritt einer U55-Landesauswahl bei den Senioren World Games in den USA (4. Platz). 
National verweise ich auf den SSC als Herbstmeister der 1. Bundesliga und auf die 
Tabellenführung des SV Warnemünde in der 3. Liga Nord der Männer. Wir sind mit elf 
überregionalen Mannschaften in diese Saison gestartet. 
Im Erwachsenenbereich nehmen 82 Mannschaften am Spielbetrieb teil. Dieser wurde gut 
durch den Spielausschuss des VMV organisiert. Die Wettkämpfe zeichnen sich durch 
Fairness aus. Die Ausrichtung der Finals im Landespokal in Rostock und im Verbandspokal 
in Schwerin in diesem Jahr galt für uns als Test, der bestanden wurde. Wir sollten dies für 
die Zukunft beibehalten. 
Im Nachwuchsbereich konnten durch Vereine unseres Bundeslandes alle acht Deutschen 
Meisterschaften besetzt und zwei Bronzemedaillen erkämpft werden. Ausgezeichnete 
Ergebnisse erzielten wir im Bundespokal. Den A-Pokal gewannen die Jungen, die Mädchen 
belegten den dritten Platz. Im B-Pokal männlich wurde der  2. Platz und weiblich der 3. Platz 
erreicht. Nach wie vor beliebt in den Landesverbänden ist unser Traditionsturnier, der Meck-
Pomm-Ostsee-Cup Anfang September. Leider hatten wir uns im Ergebnis bessere 
Platzierungen unserer beiden Landesauswahl-Mannschaften vorgestellt. Die Mädchen-
Auswahl belegte  den 7.Platz, die Jungen den 5. Platz. 
Erfreulich hohe Teilnehmerzahlen verzeichneten die Beach-Turniere mit dem Höhepunkt in 
Karlshagen in der Landesserie sowie in der deutschlandweiten Smartserie mit Turnieren in 
Binz und Kühlungsborn. 
Alles in allem gibt es gute Gründe, mit einem guten Gefühl auf das alte Jahr zurückzublicken 
und zugleich den Blick nach vorn zu richten. 
 
Allen Aktiven und ihren Familien sowie allen Freunden und Unterstützern des 
Volleyballs wünsche ich besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr. 
       
Holger Stenzel 
Präsident 

 


